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       Hier bekommen Sie Informationen zur Wahl: 

 

 Die Bundes-Zentrale für Politische Bildung hat Hefte  

zur Bundestags-Wahl in einfacher Sprache gemacht. 

Sie können die Hefte herunter-laden oder kostenlos bestellen. 

Und Sie können die Informationen auch anhören. 

 

Es gibt ein Heft mit ausführlichen Informationen zu: 

• Was macht der Bundestag? 

• Wie wählt man? 

• Was sind Erst- und Zweitstimme? 

• Was geschieht nach der Wahl? 

Das Heft finden Sie hier: https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-

politik/329420/bundestagswahl-2021  

 

Es gibt auch ein kürzeres Heft zur Bundestags-Wahl. 

Das Heft finden Sie hier: https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-

politik/329426/bundestagswahl-2021-kurz-und-knapp  

 

Und es gibt ein Heft zum Thema: Mit-entscheiden. 

In dem Heft geht es zum Beispiel darum: 

• Was ist Politik? 

• Und wie kann ich in der Politik mit-machen? 

Hier kommen Sie zum Heft: https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-

politik/260720/einmischen-mitentscheiden  

 

https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-politik/329420/bundestagswahl-2021
https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-politik/329420/bundestagswahl-2021
https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-politik/329426/bundestagswahl-2021-kurz-und-knapp
https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-politik/329426/bundestagswahl-2021-kurz-und-knapp
https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-politik/260720/einmischen-mitentscheiden
https://www.bpb.de/shop/lernen/einfach-politik/260720/einmischen-mitentscheiden
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 Die Landes-Zentrale für politische Bildung Baden-Württemberg  

und die Lebenshilfe Baden-Württemberg haben ein Heft  

in Leichter Sprache gemacht. 

Es geht zum Beispiel darum: 

• Deutschland ist eine Demokratie 

• Politische Parteien 

• Wählen und Corona 

• Hilfe beim Wählen 

Das Heft finden Sie hier: https://www.lpb-bw.de/publikation3557  

 

 Die Bayerische Landes-Zentrale für politische Bildungs-Arbeit  

hat ein Heft in Leichter Sprache gemacht. 

• Es geht zum Beispiel darum: 

• Der Bundestag 

• Wer darf wählen 

• Die Wahl-Benachrichtigung 

Das Heft finden Sie hier: https://www.blz.bayern.de/publikation/ 

 

 Die Bundes-Vereinigung Lebenshilfe hat eine Wahl-Hilfe  

in Leichter Sprache veröffentlicht. 

Die Wahl-Hilfe finden Sie hier: 

https://www.lebenshilfe.de/informieren/regional/wahlen/  

In dem Text geht es zum Beispiel darum: 

• Warum gibt es Wahlen? 

• Welche Wahlen gibt es? 

• Wie wähle ich? 

 

https://www.lpb-bw.de/publikation3557
https://www.blz.bayern.de/publikation/die-bundestags-wahl-am-26-september-2021-ein-wahl-hilfe-heft-damit-sie-gut-informiert-sind-und-wissen-wie-die-wahl-ablaeuft-text-in-leichter-sprache.html
https://www.lebenshilfe.de/informieren/regional/wahlen/
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 Die Bundes-Vereinigung Lebenshilfe hat außerdem Wahl-Prüfsteine  

in Leichter Sprache veröffentlicht. 

Das bedeutet: Die Lebenshilfe hat großen Parteien Fragen gestellt. 

Sie wollten wissen: 

Was machen die Parteien für Menschen mit Behinderung? 

Hier kommen Sie zu den Wahl-Prüfsteinen: 

https://www.lebenshilfe.de/ueber-uns/ls-wahlpruefsteine-der-

lebenshilfe-zur-bundestagswahl  

 

Manche Parteien haben Beschreibungen zu ihrer Politik 

in Leichter oder einfacher Sprache veröffentlicht. 

 

 Hier finden Sie Informationen über die Politik von der Partei  

Die Grünen in einfacher Sprache: 

https://cms.gruene.de/uploads/documents/Grundsatzprogramm_2020_

-LeichteSprache.pdf 

 

 Hier finden Sie Informationen über die Politik von der Partei  

Die Linke in Leichter Sprache: https://www.die-

linke.de/fileadmin/download/grundsatzdokumente/programm_leichte_s

prache/ls_linke_praeambel_mit_bildern.pdf  

  

https://www.lebenshilfe.de/ueber-uns/ls-wahlpruefsteine-der-lebenshilfe-zur-bundestagswahl
https://www.lebenshilfe.de/ueber-uns/ls-wahlpruefsteine-der-lebenshilfe-zur-bundestagswahl
https://cms.gruene.de/uploads/documents/Grundsatzprogramm_2020_-LeichteSprache.pdf
https://cms.gruene.de/uploads/documents/Grundsatzprogramm_2020_-LeichteSprache.pdf
https://www.die-linke.de/fileadmin/download/grundsatzdokumente/programm_leichte_sprache/ls_linke_praeambel_mit_bildern.pdf
https://www.die-linke.de/fileadmin/download/grundsatzdokumente/programm_leichte_sprache/ls_linke_praeambel_mit_bildern.pdf
https://www.die-linke.de/fileadmin/download/grundsatzdokumente/programm_leichte_sprache/ls_linke_praeambel_mit_bildern.pdf
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Wahl-Programme für die Bundestags-Wahl 

 

 Zum Wahl-Programm von den CDU und CSU kommen Sie hier: 

https://www.csu.de/common/download/KM_Broschuere_Leichte_Sprac

he_BTW_2021_Ansicht.pdf  

 Das Wahl-Programm von der Partei FDP finden Sie hier: 

https://www.fdp.de/sites/default/files/2021-

08/FDP_BTW2021_KWP_leichteSprache.pdf  

 

 Zum Wahl-Programm von der Partei die Grünen kommen Sie hier: 

https://cms.gruene.de/uploads/documents/Wahlprogramm_DIE_GRUEN

EN_Bundestagswahl2021_Leichte-Sprache.pdf  

 Das Wahl-Programm von der Partei Die Linke finden Sie hier: 

https://www.die-

linke.de/fileadmin/download/wahlen2021/Wahlprogramm/755715_LINK

E-PV_BTW21_KWP_EinfacheSprache_A5_210715b.pdf  

 

 Das Wahl-Programm von der Partei SPD finden Sie hier: 

https://www.spd.de/fileadmin/Dokumente/Beschluesse/Programm/Wa

hlprogramm_SPD_2021_LS_barrierefrei.pdf  

 

 

Alle anderen Parteien haben ihr Wahl-Programm noch nicht  

in Leichter Sprache veröffentlicht. 

Wir schauen aber immer wieder nach. 

Wenn die Wahl-Programme da sind,  

dann stellen wir hier die Links ein 

https://www.csu.de/common/download/KM_Broschuere_Leichte_Sprache_BTW_2021_Ansicht.pdf
https://www.csu.de/common/download/KM_Broschuere_Leichte_Sprache_BTW_2021_Ansicht.pdf
https://www.fdp.de/sites/default/files/2021-08/FDP_BTW2021_KWP_leichteSprache.pdf
https://www.fdp.de/sites/default/files/2021-08/FDP_BTW2021_KWP_leichteSprache.pdf
https://cms.gruene.de/uploads/documents/Wahlprogramm_DIE_GRUENEN_Bundestagswahl2021_Leichte-Sprache.pdf
https://cms.gruene.de/uploads/documents/Wahlprogramm_DIE_GRUENEN_Bundestagswahl2021_Leichte-Sprache.pdf
https://www.die-linke.de/fileadmin/download/wahlen2021/Wahlprogramm/755715_LINKE-PV_BTW21_KWP_EinfacheSprache_A5_210715b.pdf
https://www.die-linke.de/fileadmin/download/wahlen2021/Wahlprogramm/755715_LINKE-PV_BTW21_KWP_EinfacheSprache_A5_210715b.pdf
https://www.die-linke.de/fileadmin/download/wahlen2021/Wahlprogramm/755715_LINKE-PV_BTW21_KWP_EinfacheSprache_A5_210715b.pdf
https://www.spd.de/fileadmin/Dokumente/Beschluesse/Programm/Wahlprogramm_SPD_2021_LS_barrierefrei.pdf
https://www.spd.de/fileadmin/Dokumente/Beschluesse/Programm/Wahlprogramm_SPD_2021_LS_barrierefrei.pdf
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Text-Erstellung und Prüfung in Leichter Sprache: 

CAB Caritas Augsburg Betriebsträger gGmbH 

Beratungsstelle für Unterstützte Kommunikation 

Fach-Zentrum für Leichte Sprache  

Stand: 30.8.2021 

     

Telefon:  0821 – 58 98 00 13 

E-Mail: leichte-sprache@cab-b.de 

Internet: www.leichte-sprache-augsburg.de  

Zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015 

Mitglied im Netzwerk Leichte Sprache e.V. 
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